

Autoridades informan sobre suceso violento en provincia de Cuba



Villa Clara, Cuba, 2 jul (Prensa Latina) El Ministerio del Interior de la central provincia cubana de Villa Clara informó hoy sobre los sucesos violentos ocurridos aquí en la víspera, que dejaron una persona herida y un fallecido.

En nota oficial, el organismo explicó que este viernes agentes de la Policía Nacional Revolucionaria respondieron a una queja por alteración del orden público, donde peligraban la vida de dos mujeres que se encontraban en el interior de una vivienda en el consejo popular Condado Sur de Santa Clara, cabecera provincial.

Las féminas fueron asedidas por ocho individuos que portaban armas blancas y le proferían amenazas e improperios por motivos personales.

Los perpetradores al notar la presencia de los oficiales comenzaron a agredirlos con piedras. Uno de ellos se abalanzó hacia un policía con un cuchillo entizado y un machete y logró herirlo en la frente.

«Ante el peligro inminente de la vida del oficial, sus compañeros hicieron uso del arma reglamentaria, en defensa de su integridad física».

En el incidente, falleció el agresor principal, que tenía antecedentes delictivos y fue lesionado un poblador ajeno al altercado, quien recibió asistencia médica inmediata.

La nota concluye que las autoridades competentes desarrollan una rigurosa investigación para el total esclarecimiento del hecho.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/292414-autoridades-informan-sobre-suceso-violento-en-provincia-de-cuba>



Radio Habana Cuba